
会計 割柏 克則
適切な会計処理に務めます。よろしくお願いします。

防犯交通部 木野 孝弘
本年度、防犯交通部長を務めさせていただく事になりました１２－1班の木野と申

します。不慣れなものでご迷惑をかける事があるかと思いますが、１年間何卒よろし
くお願いいたします。

福祉部 迫 政博
本年度、福祉部長を務めます５-１班の迫です。不慣れなもので至らない部分も多

いと思いますが、よろしくお願いいたします。

広報部 福滝 明弘
本年度、広報部長を務めさせていただきます３－2班の福滝です。広報の仕事は初

めてとなりますが、自治会活動などの情報を皆様に伝えられるよう 努めたいと思い
ますので、よろしくお願いいたします。  

環境部 斎藤 哲夫
本年度、環境部長を務めさせていただきます７－３班の斎藤です。皆さんのご協

力、ご理解をいただいて、少しでも並四の環境美化に努めたいと思います。至らない
点も有るかと思いますが、何卒よろしくお願いします。

防犯カメラ
自治会で昨年五カ所に導入した

防犯カメラの位置を確認しながら、
運用状況について共有しました。
昨年、実際に警察への情報提供

で地域の安全に役立ちました！

掲示板と広場
広場と公園の見回りと、掲

示板の位置の確認をしました。
町内には4カ所の掲示板があ
るので、ご自宅の近くの掲示
版を確認してみてください。
並木４丁目公園の地下は防

火水槽になっています。草刈
りや見回りによっていつでも
使えるようにしています。

防犯灯の故障は“防火管理番号”を確認の上
TEL ０４２ー７５６ー２９７１

コールセンターに連絡をお願いします。

文体部 大久保 聡
本年度、文体部長を務めさせていただく２-１班の大久保です。並木4丁目に越し

てきてまだ３年ですが、精一杯務めさせていただきます。何卒よろしくお願い申し上
げます。

会館運営 松本 規子
今年度前期の会館運営を担当することになりました１１－１班松本です。初めて

の担当で不安ですが、会員の皆様に助けていただきながら努めてまいりたいと思いま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

会館運営 岡端 理恵子
 本年度、会館運営（後期）を担当します１－１班の岡端です。初めての事ですの
で、至らないところもあると思いますが、１年間よろしくお願い致します。

活動報告

4月14日(日)に毎年恒例の町内巡回を新役員と班長で行
い、自治会で管理している設備の確認と点検を行いました。

新年度役員紹介（つづき）

会長から順に本部からの報告、各部の部長より活動と連絡事項の
報告があり、それぞれについて質疑応答を行いました。
また、再開発に伴うゴミ集積所の移転によってカラスの被害が出ている事の
相談が挙げられました。自治会としては該当地域の見回りをして、どのよう
にしたらよいかのアドバイスと、役所へ集積所を増やす申請はどうしたらい
いか等の手続きについて話しました。

5月18日(土)に5月の定例会議を行いました。
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